

まち協だより

遊邑福栄



第 87 号

2017年8月25日(月)

福栄まちづくり協議会

7月に行われた行事の様子をご紹介します♪



7月22日(土)6:30から九塚川河川公園にて、毎年恒例の夏休み一斉ラジオ体操が行われました。38名の方にご参加いただき、体を伸ばしたりほぐしたり、朝から気持ちの良い汗を流しました。夏休み一斉ラジオ体操では、第一と第二の2種類を行い、約7分間体を動かしました。わずか7分間の体操ですが、しっかりとした全身運動を行うことができ、汗をかき、とても気持ち良かったです。ラジオ体操後、子供達はラジオ体操カードにオッサンショウオのスタンプを押してもらいました。昔のように毎日大勢で集まることはなくなってしまいましたが、毎年恒例行事として九塚川河川公園に集まり、地域の方、子供達と一緒に朝からラジオ体操をするこの機会を、これからも大切にしていきたいと感じました。

また、同日17:00からそうめん流しを行いました。当日は生憎の雨だった為、会場を小学校プール跡から旧福栄小学校児童玄関に移し開催されました。大人27名、子供8名、幼児7名、合計42名の方にご参加いただき大盛況で行うことができました。そうめん流しではそうめんだけでなく、持ち寄った旬のきゅうり、ミニトマト、小さなゼリーも流し、またそうめんを流したり運んだりするお手伝いを子ども達にもしていただき、皆さんとてもそうめん流しを楽しんでおられました。生憎の雨だった為屋内での開催となりましたが、大勢の方にご参加いただき、流したり食べたりお話ししたりと、わいわいと今年も賑やかに開催することができました。



台風シーズン 近づく!

早いもので、8月も後半になりました。9月に入るといよいよ台風シーズンの到来です。災害の対策として、日頃の備えがとても大切です。非常用品の確認・水の確保・



避難場所の確認など、できることからしっかりと準備しましょう。また、災害時の避難場所や連絡方法について、ご家族や隣近所と話し合っておくことも大切です。台風が到来する前に対策をして、大きな被害を未然に防ぎましょう!



リサイクルバザーの御礼

福栄納涼盆踊り(8/13)では、たくさんの商品を、お買い上げいただきまして、誠にありがとうございました。

リサイクルバザー商品集め・商品の値段付けにご尽力いただきました女性委員の皆様、また、商品提供にご協力いただきました地域の皆様に厚く御礼申し上げます。

バザーの収益金で、11/26(日)に75歳以上の方へ愛情たっぷりのキラキラ愛情弁当を作り、宅配を予定しております。



～ 9月の予定 ～



- 8/30 (水) 第2回支え愛ネットワーク役員会 19:00～
- 9/1 (金) 盆踊実行委員会決算総会 19:00～
- 9/4 (月) 生け花講座 20:00～
- 9/6 (水) 町史編さん委員会 13:30～
- 9/12 (火) パソコン教室 19:00～
- 9/15 (金) 手話さ～くる 10:00～
- 9/17 (日) 給食ボランティア 13:00～
- 9/19 (火) カントリークラブ 19:30～
- 9/27 (水) 第6回まち協役員会 19:00～
- 9/30 (土) 旧福栄小学校周辺及び旧福栄保育園周辺美化作業 8:00～
- 10/1 (日) 日南町総合防災訓練

※ センターご使用の際は、お早めに連絡をお願い致します。



まち協からのお知らせ

旧福栄小学校周辺及び旧福栄保育園周辺の美化作業を、**9/30(土)午前8:00～**行います。

ご都合のつく方は、草取り・草集め用具等をご準備いただきまして、午前8:00までに旧福栄小学校児童玄関前にお集まりください。

多数の皆様のご協力を宜しくお願い致します。

